

REPAS DE NOËL DES RÉSIDENTS SAMEDI 14 DECEMBRE 2019

Le repas de Noël de l'EHPAD et de la Résidence autonomie apprécié



Le repas de fin d'année des résidents de l'EHPAD et de la Résidence autonomie s'est déroulé samedi en présence du directeur Pierre Carlton, du président du conseil d'administration Paul Rodriguez, du maire Jean-Luc Bléher, de membres du CCAS et des représentants de l'association des Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie. Le directeur a remercié tous ceux qui ont répondu présent à ce repas de fête et insisté sur l'importance de ces moments de convivialité pour les résidents. Il a également remercié l'ensemble du personnel pour son travail auprès des seniors et l'organisation de cette journée festive.

De son côté, le président du conseil d'administration a félicité l'ensemble du personnel qui œuvre dans l'établissement chaque jour pour le bien-être des résidents. Félicitations que le maire a reprises à son compte précisant que le personnel avait « **un travail difficile, prenant. Il fallait savoir les saluer et les remercier** ». A l'issue du repas, les résidents de la Résidence autonomie ont rejoint ceux de l'EHPAD pour un après-midi récréatif et musical. Pour des raisons de sécurité liées à la place, ils avaient en effet déjeuné dans une autre salle. Le repas festif préparé par les personnels a reçu de nombreuses félicitations.

B. Pérennec



Les Infos 18/12/2019

GOUTER DE NOËL OFFERT PAR L'ASSOCIATION DES AMIS DE L'EHPAD ET DE LA RÉSIDENCE AUTONOMIE

MARDI 17 DECEMBRE 2019

Pour l'Ehpad et ses amis, la fête c'est toute l'année

Guer - Le goûter de Noël, organisé par les Amis de l'Ehpad, a été l'occasion de rencontrer le président et l'une des bénévoles. Ils évoquent leur engagement auprès des personnes âgées.

L'ambiance bon enfant qui règne dans la salle chaleureuse de l'Ehpad saisit dès que l'on y entre. C'est aussi celle qu'ont instaurée les bénévoles de l'association guéroise qui anime la vie des résidents de l'Ehpad et du Foyer logement. Des éclats de rire et des taquineries autour d'un bon verre de vin : c'est le but poursuivi par les amis de l'Ehpad.

Mardi dernier, un groupe de chanteurs en marinières et un Père Noël poussant son traineau de chocolats ont réjoui l'assemblée. « **Les sourires et les mercis à la fin d'une sortie, c'est notre récompense** », confie Jacques Isnard, président de l'association depuis trois ans.

L'association, qui existe depuis une trentaine d'années, compte actuellement quarante bénévoles. Ce qui surprend le plus, c'est qu'ils sont tous retraités. Comme le dit Jacques Isnard avec un petit sourire, « **nous avons entre 60 et 88 ans, certains sont donc plus âgés que les résidents** ». S'ils s'engagent ainsi dans cette dynamique de solidarité, ce n'est pas seulement que leur retraite leur en laisse le loisir. « **C'est important pour nous de s'occuper des anciens. Nos bénévoles apprécient**



Les Amis de l'Ehpad viennent animer le quotidien des résidents de l'Ehpad et du Foyer logement tout au long de l'année.

1 PHOTO : OUEST-FRANCE

le contact avec leurs aînés, nos animations brisent leur routine. » Le programme de l'année est très chargé, car l'association s'implique dans la vie des personnes âgées tous les mois, en organisant de multiples activités : atelier tricot, jeux de société, goûters réguliers pour ne pas oublier les anniversaires, animations musicales, spectacles, sorties bistrot mémorielles, etc.

« **Et, ce ne sont là que les activités régulières** », précise Marie-Annick Lécuyer, l'une des bénévoles.

Chaque année, les résidents se voient proposer de nouvelles sorties, diverses.

« **Ces actions sont possibles, explique Jacques Isnard, parce que l'association les finance elle-même.** » Les Amis de l'Ehpad reçoivent certes quelques subventions de la commune. Mais, ils peuvent surtout compter sur la solidarité qui récompense leurs actions de financement : la tombola annuelle, les sponsors locaux, le repas solidaire organisé au mois d'octobre, ainsi que les ventes solidaires des mois de mai et de novembre, leur ont permis de lever des fonds.

Of - le 20/12/2019

**GOUTER DE NOËL OFFERT PAR L'ASSOCIATION DES
AMIS DE L'EHPAD ET DE LA RÉSIDENCE AUTONOMIE
MARDI 17 DECEMBRE 2019**

**Le père Noël des Amis
de l'EHPAD est passé**



La tradition a été respectée mardi 17 décembre avec le goûter de Noël des Amis de l'EHPAD et de la Résidence autonomie. Les résidents ont ainsi pu passer une belle après-midi en chansons suivie d'un goûter sans oublier la visite surprise du

Père Noël qui avait apporté quelques paquets dans son traîneau. Les résidents ont chaleureusement remercié tous les bénévoles qui ont organisé cette fête pour eux et tous se sont souhaité de bonnes fêtes de fin d'année.



les infos
24/12/2019